

# EKSPOS

## Bersama Bupati Suardi Saleh, Kapolda Sulsel Nana Sudjana Tinjau Vaksinasi Anak di SD 1 Barru

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Mar 24, 2022 - 01:02



BARRU- Selepas meresmikan Gedung Baru Markas Komando (Mako) Polres Barru, Kapolda Sulsel, Irjen Pol Drs Nana Sudjana AS MM, meninjau langsung pelaksanaan Program Vaksinasi Anak di SDN 1 Barru, Kelurahan Sumpang

Binangae, Kecamatan Barru, Rabu (23/3/2022).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si yang selaku tuan rumah dalam rangkaian kehadiran Jenderal Bintang Dua ini di Barru, nampak terus membersamai Orang Nomor Satu di jajaran Polda Sulsel ini.



Disambut dengan tari-tarian daerah dalam menyambut Tamu Agung, Kapolda Sulsel dan Bupati Barru memasuki tempat pelaksanaan vaksinasi untuk anak usia 6 sampai 11 tahun.

Terlihat, kegembiraan nyata dari peserta dan penyelenggara dilokasi atas kehadiran petinggi Polri, sebagai moment epik yang langka. Apalagi, dengan penuh rasa mengayomi, Kapolda Sulsel turut menyapa dan memberikan semangat bagi Tenaga Kesehatan yang bertugas maupun bagi anak yang akan melalui proses untuk di suntik Vaksin.

"Vaksinasi sangat penting, terkait Vaksinasi untuk di Sulawesi Selatan, masih di angka 86,2 persen," sebut Kapolda Sulsel saat memberikan arahan sesaat sebelum meresmikan gedung baru Polres Barru yang disebutnya sebagai Markas Komando Polres Barru.



Kapolda yang turut didampingi Kapolres Barru AKBP Yudha Wirajati Kusuma, S. Ik. MH nampak memberi semangat, terutama kepada anak sekolah untuk tidak perlu merasa takut untuk divaksin karena selain aman dan halal, vaksin juga membentuk kekebalan dan menambah imunitas tubuh untuk tidak mudah terserang virus Covid-19.

Diketahui, saat ini Kabupaten Barru dalam perkembangan pelaksanaan Vaksinasi untuk hasil sementara pelaksanaan Vaksinasi untuk Nakes, Lansia, Petugas Publik, Masyarakat Umum dan Remaja khusus untuk Dosis Pertama telah mencapai 85,13 Persen.

Sedangkan, langkah sosialisasi dan fasilitasi Vaksin Anak telah menembus seperdua dari target sejumlah Tujuh belas ribu anak usia 6-11 Tahun, atau sekira 54% untuk Dosis Pertama.

(Ahkam/Humas Barru)